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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
ÉCOLE CAPS-DES-NEIGES  
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 25 octobre 
2021 à 19 h, virtuelle sur la plateforme Microsoft Teams. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Marie-Pier Genest, parent 
Catherine Paré, parent 
Pierre-Étienne Roberge, parent 
Tommy Fortier, parent 
Nadia Miquelon, parent 
Julie Desrosiers, parent 
Mélanie Lessard, enseignante 
Mélany Fortin, enseignante 
Mylène Raymond, enseignante 
Florent Lévesque, enseignant 
Elise Racine, représentante du personnel de soutien 
Gérald DeBlois, représentant du personnel du service de garde 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Mme Louise-Martine Lévesque, directrice 
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CÉ # 21-22-001 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 21-22-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 21-22-003 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉCANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET 
PRÉSENTATION DES NOUVEAUX MEMBRES 

 
Mme Marie-Pier Genest constate le quorum, ouvre la séance et fait la présentation des   
membres. 
 
 
2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE OU D’UN SECRÉTAIRE 

 
Il est proposé par Mme Mélany Fortin, et résolu; 
 
QUE Mme Elise Racine soit nommée comme secrétaire au conseil d’établissement pour 
l’année 2021-2022. Mme Racine accepte. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

   Il est proposé par Mme Mélanie Lessard, et résolu; 
 

   QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 25 MAI 2021 

 
Il est proposé par M. Pierre-Étienne Roberge, et résolu; 
 

   QUE le procès-verbal de la séance du 25 mai 2021 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
5. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

 
   Pas de public. 
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6. ÉLECTION D’UN OU D’UNE PRÉSIDENTE DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT ET D’UN SUBSTITUT 

 
   Il est proposé par Mme Catherine Paré, et résolu; 

 
   QUE Mme Marie-Pier Genest soit nommée présidente au conseil d’établissement pour 2021- 
   2022. Mme Genest accepte le mandat. 
 
   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

7. ÉLECTION D’UN OU D’UNE VICE-PRÉSIDENTE DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT ET D’UN SUBSTITUT AU COMITÉ DE PARENTS 

 
Il est proposé par M. Gérald Deblois, et résolu; 
 
QUE Mme Nadia Miquelon soit nommée vice-présidente au conseil d’établissement pour 
2021-2022. Mme Miquelon accepte le mandat. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Pier Genest, et résolu; 
 
QUE Mme Catherine Paré soit nommée comme vice-présidente que Mme Nadia Miquelon 
comme substitut au comité de parents pour 2021-2022. Mmes Paré et Miquelon acceptent le 
mandat. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.  
 

      
8. DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS ET AUTORISATION DE DIVULGATION 
 

     Les membres du conseil d’établissement feront parvenir par courriel ou papier la 
dénonciation d’intérêts aussi pour les parents de conseil, l’autorisation de divulgation 2021-
2022 au secrétariat de l’école Caps-des-Neiges I. 
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9. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2021-2022 

 
   Il est proposé par Mme Julie Desrosiers, et résolu; 
    

QUE   les règles de régie interne du conseil d’établissement 2021-2022 soient approuvées 
telles que déposées.    

     
 
   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

10.  CALENDRIER DES SÉANCES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2021-2022 
 

   Il est proposé par Mme Marie-Pier Genest, et résolu; 
 

   QUE le calendrier des séances du conseil d’établissement 2021-2022 soit approuvé tel que 
déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

11. BUDGET 2021-2022 
 
Mme Louise-Martine Lévesque, directrice, donne des explications sur le budget 2021-2022. 
 

   Il est proposé par Mme Julie Desrosiers, et résolu; 
 
   QUE le budget 2021-2022 soit adopté comme déposé. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
12. SORTIES ÉDUCATIVES  

 
12.1 SORTIES DU PROGRAMME SCIENCES, SPORTS ET PLEIN AIR  

 
      Il est proposé par Mme Julie Desrosiers, et résolu; 

 
       QUE les sorties du programme sciences, sports et plein air de septembre à novembre 

2021 soient acceptées comme déposées. 
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

     12.2 SORTIES CULTURELLES 
 

      Il est proposé par M.  Pierre-Étienne Roberge, et résolu; 
 
       QUE les sorties culturelles de septembre à novembre 2021 soient acceptées comme 

déposées. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

13. PRÉSENTATION DE LA PLANIFICATION SUR LA SEXUALITÉ 2021-2022 
 

     Il est proposé par Mme Mélany Fortin, et résolu; 
 
  QUE le conseil d’établissement approuve la planification sur la sexualité 2021-2022, telle 

que présentée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

14. PRÉSENTATION DE LA PLANIFICATION DES CONTENUS EN 
ORIENTATION SCOLAIRE ET PROFESSIONNELLE (COSP) 2021-2022 

 
     Il est proposé par Mme Nadia Miquelon, et résolu; 

 
  QUE le conseil d’établissement approuve la planification des contenus en orientation 

scolaire et professionnelle (COSP) 2021-2022, telle que présentée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

15. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU SERVICE DE GARDE 
 

     Il est proposé par Mme Mélanie Lessard, et résolu; 
 
     QUE les règles de régie interne du service de garde 2021-2022 soient adoptées, telles que  

       présentées. 
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     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

16.  PROJET ÉDUCATIF ET PMO : PRIORITÉS 2021-2022 
 

Mme Lévesque informe les membres du projet éducatif et PMO 2021-2022 (Contenus en 
orientation scolaire et professionnelle des deux bâtiments). 

 
 
 

17.  ORGANISME DE PARTICIPATION DES PARENTS (OPP) 
 

Reportez à la prochaine rencontre. 
 
 
 

18. INFORMATION DE LA PRÉSIDENTE 
 

      Pas d’information de la présidente. 
 
 
 

19. INFORMATION DU TECHNICIEN EN SERVICE DE GARDE 
 

19.1    SORTIES PÉDAGOGIQUES  
 
Il est proposé par Mme Nadia Miquelon, et résolu; 

 
     QUE les sorties pédagogiques du service de garde 2021-2022 soient adoptées, telles que  

       présentées. 
 
     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

M. Gérald donne des explications comment les éducatrices, éducateurs fonctionnent pour 
les sorties extérieures après les repas. 
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20.  INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 

 
- Mme Katy Gilbert est élue au poste de président du comité de parents. 
- Informations sur la vaccination des 5 à 11 ans à venir. 
- Distribution des tests rapides de la Covid. Plus d’information à la prochaine rencontre. 

 
 
21.    INFORMATION DE LA DIRECTION 
 
AUTORISER LA DIRECTRICE DE FAIRE DES DEMANDES DE SUBVENTIONS 
 
Il est proposé par Mme Mélanie Lessard, et résolu; 

 
     QUE les membres du conseil d’établissement autorisent Mme Louise-Martine Lévesque, 

directrice, de faire des demandes de subventions pour nos deux écoles. 
 
     ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
- Une demande de subvention a été faite auprès de Boralex et ils nous ont accordé un 

montant de 12 500 $ pour notre programme S.S.P.A. 
- Projet d’améliorer notre cour d’école. Nous aurons besoin des parents. 
- Les deux écoles vont bien et avancent dans le bon chemin. 
- Projet enseignants et élèves à Caps-des-Neiges 2, défi à relever pour le comportement. 
- Très belle équipe dans les deux écoles. 

 
 

22.     COUPS DE CŒUR À CAPS-DES-NEIGES 
 

    CDN II 
    

- Groupe des 13 – Enfants relèvent des défis personnels et en groupe. 
- Un merci spécial au Sentier des Caps de permettre aux élèves d’utiliser les sentiers. 
- Remerciement à Mme Mylène Raymond pour l’organisation de la visite de Charles 

Kardos, finaliste de la Voix junior. 
- La montée du Mont Ste-Anne a été très appréciée des élèves. 
- Les enfants aiment beaucoup la pédagogie nature. 
- Merci à l’équipe d’Espace pour les rencontres faites dans les classes. 
- Un merci spécial aux 16 élèves pour les activités de persévérances et de leurs efforts. 
- Belle organisation pour la fête d’Halloween. 
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CÉ # 21-22-017 

 
    CDN I 

 
- Projet émotion, enseignement explicite, plein d’activités organisées par Mmes Chantale 

Gagné et Julie Beaurivage. Merci pour tout. 
- Merci à Mmes Isabelle Lemieux et Pascale Bourassa pour l’organisation de la journée 

de la culture. 
- Un merci spécial à Mme Louise-Martine Lévesque pour son implication auprès des 

élèves. 
- Merci à l’entreprise Boralex de nous avoir accordé une subvention de 12 500 $ pour 

notre programme S.S.P.A. 
- L’ascension du Mont Ste-Anne, une activité très populaire auprès des élèves. Merci aux 

organisateurs. 
- Mmes Marie-Claude Noël et Cynthia Corneau font un super travail auprès des élèves en 

remplacement de M. Bruno. Merci à vous deux. 
- Mme Cynthia Corneau organise des ateliers culinaires avec des élèves de l’école. Un 

gros merci pour tout et surtout de faire découvrir l’art culinaire aux enfants. 
 
 

23.   VARIA 
  

 Pas d’ajout au varia. 
 

 
24.   DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 
 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le 30 novembre prochain à 19 h 
virtuellement.  

   
 

25. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Gérald DeBlois, et 
résolu : 
 
QUE la séance soit levée 20 h 25. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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_________________________ __________________________________ 
 Marie-Pier Genest, présidente                             Louise-Martine Lévesque, directrice 
 

  


